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長崎西ロータリークラブ週報

　　　　　　　　　　1月度スケジュール
　★第１ 　新年例会〔式見ハイツ〕 ★第２ 　卓　話　　

　★第3 　 卓　話　　　　　 ★第4　　クラブフォーラム

LEAD THE WAY
  2006-2007年度テーマ

　　　　昭和30年代　長大経済学部正門

写真提供:長崎おもいで散歩〔発行:㈲春光社写真:真木雄司〕 　　　　　　　　現在の長大経済学部正門

1. 真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング

　　　　　「それでこそロータリー」

■ご来訪者紹介

■本日のプログラム及び会長タイム

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■点鐘

本日のプログラム

〔結婚祝〕 山口圭一さん・深堀俊一さん・三宅敏彦さん・渡邊修志さん

〔誕生祝〕 井上　司さん・横山達哉さん・平山寿則さん・三田光雄さん

　　髙橋市郎さん・中野　敏さん

〔入会祝〕　22 年宮原増幸さん　22 年井上　弘さん　22年島崎義忠さん

　　　　　８年徳安　恂さん　４年北口功幸さん　１年寺坂基幸さん

12 月の結婚・誕生・入会祝い

委員会報告

《結婚祝》　渡邊修志さん

《誕生祝》　平山寿則さん・三田光雄さん

《入会祝》　22 年　井上　弘さん　１年　寺坂基幸さん

　

今週のお祝い

例会変更並びに休会のお知らせ

長崎琴海ＲＣ　12/21〔木〕クリスマス忘年家族例会の為19時～パサージュ琴海

　　〃　　　　1/11〔木〕新年例会の為　19時～旅館浜荘

長崎出島ＲＣ　12/22〔金〕年次総会及び忘年会の為18時30分～中国菜館慶華園

長崎北ＲＣ　　1/15〔月〕新年家族懇親会例会の為18時～富貴楼

長崎中央ＲＣ　1/15〔月〕新年会の為18時30分～長崎ロイヤルチェスターホテル

琴海12/28・1/4　　出島1/5　福江中央12/26・1/2　福江12/29　西12/26・1/2

青少年〔吉田委員長〕　各施設よりクリスマス会の案内が届き、12/10浦上養育院へ　

　行って来ました。2時間歌や踊りを拝見し、貴重な経験を致しました。

ゴルフ同好会〔川口幹事〕　12/17滑石ゴルフ場に於きましてコンペが開催されます。

　現在27 名の参加です。夜には忘年会もありますので参加の程お願い致します。

広報〔柿川委員長〕　ふれあいボウリングのDVDを忘年例会で披露したいと思います。

　地区大会の西ＲＣバージョンDVD も作って事務局で保管しております。

本日は年次総会になっております。最後までよろしくお願い致します。

例会変更

休　会

本日のプログラム
及び会長タイム

幹

事

報

告

 馬場会長が2回目のマルチプルPHFとなられました。
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　　会　長　　馬場　政徳
　　幹　事　　日高　豊久
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例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　長崎グランドホテル　　長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 北口功幸・井上　司・吉田節哉・金丸英幸・藤井比呂志
編　集 中田久美子（事務局）

★★2006-07年度目標1,800,000円　12/12現在 701,200円★★

本年度国際ロータリーのウイリアム・ボイド会長はリード・ザ・ウェイ（率先しよう！）を提唱されました。
そして国際ロータリー第2740地区田口ガバナーは、環境問題を重点推進項目とされました。そして地区57クラブに4つ
の地区係数目標が課せられましたが、当クラブの半期達成状況を報告します。
①各クラブ最低1名の会員増強は今期７名の方にご入会頂き、2名の方の退会と先日亡くなられた折式田さんで3名の減、

現在のところ 4 名の純増です。私自身の目標とする 3 名を１名上回っております。
会員増強を更に進めて行きたいと思いますので、皆様方からのご推薦をお待ちしております。

②一人当たり100ドルのロータリー財団年次寄付は、現在のところ1800ドルで、目標は約7000ドルですから25.7％と非常に
低調です。前年度は100％達成していますのでよろしくお願い致します。現在、準フェローの方は44名いらっしゃ
いますが、今年度積み立てを続けている方は10名で、後34名の方は今年度続けることを忘れていらっしゃる方です。
再び続けて頂いて、早期にポールハリスフェロー、所謂 1000 ドル寄付を達成して頂くようお願い致します。

   ちなみに私が先ほど頂いたのはマルチプルポールハリスフェローで、1000ドル達成が2回目以上を、マルチプルポール
ハリスフェローと言います。　

③各クラブ 1 名のロータリーベネファクター達成はまだありません。
④一人当り12,000円の米山記念奨学会年間寄付は、現在364,000円で、100万ドル食事会の寄付で200,000円が加わっ

ても564,000円、目標は840,000円ですから、後の半期で達成出来るものと確信しています。近日中に、ロータリー
財団と米山の寄付状況を個人別にお知らして意識付けをしたいと思いますので、よろしくお願い致します。ニコニ
コの年間目標は 1,800,000円、毎月 150,000円とすると、5ヶ月経過しているので750,000 円、現在678,000円です
から、72,000 円ほど下回っています。

これらの目標を年度末までに是非達成出来るよう、皆様方の更なるご理解とご協力を期待しております。
本年 7 月にスタートして今日で 23 回目の例会ですが、この間ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会が 8 月 29 日、
ガバナー公式訪問例会が 9 月 5 日に行われました。また、各委員会の目標は着々と進められて参りました。
世界社会奉仕委員会では、トーマスグラバー奨学生カトリオーナ・ワットさんが8月15日到着して約2週間滞在し、田中
委員長・江上会長エレクトのお世話でトーマスグラバーの偉業の足跡を再確認し、交流を深めました。
青少年委員会の施設の子供達との「高島釣り大会」は9月24日に実施されました。海星インターアクトも加わって、午前中
は磯釣り、午後は高島小中学校の運動会に特別参加し、高島の皆さんに歓迎されました。
地域発展委員会のマリア園毛布クリーニングは三宅会員の協力を頂いて、9月27日に行いました。また、同委員会では、
11月12日知的障害者とのふれあいボウリング大会を開催しました。職業指導委員会の職場訪問例会は、10月24日「長崎
大学」で開催され、齋藤学長にたいへんお世話になりました。ロータリー情報員会は、西会を 8 月 24 日と 10 月 24 日
に開催し、新会員にロータリーの勉強会と会員相互の親睦を図りました。
活動予定でまだ未消化の委員会は、来年の半期に実施出来るよう積極的な計画をお願い致します。
最後に、「楽しい例会」の運営を模索して参りましたが、如何だったでしょうか。食事と懇談の時間は十分に確保出来
たと思いますが、日高幹事が手持ち無沙汰にしておりますので、後半は活躍の場を増やすつもりでおります。
7月から今まで一目散に突っ走って来ましたが、失敗もたくさんありました。しかし、いろんな心配と不安は時間が解
決してくれることと、皆様方からの絶大なるご協力が今日までやってこられた賜物と深く感謝しております。
来年早々に当クラブが主管するＩＭ（インターシティミーティング）が 2月 18 日に開催されます。実行委員会は着々
と準備に入っていますが、会員全体の協力がないと成功しませんので、尚一層のご協力をお願い申し上げます。
後半戦も元気一杯頑張って行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げて、半期報告と致します。

2007-08年度理事役員承認・挨拶
会長　江上徹也　会長エレクト　安永勝信　直前会長　馬場政徳　会計　水町好宏
SAA　木庭吉昭　幹事　牧　文春　幹事エレクト　榎本延光　クラブ奉仕担当理事　高木宏隆
職業奉仕担当理事　田中嘉行　社会奉仕担当理事　山田恭裕
国際奉仕担当理事　北口功幸　新世代担当理事　熊澤　悟

ニ　コ　ニ　コ　Ｂｏｘ

田中克憲さん 12/10財団奨学学友委員会主催第 2 回研修会、無事終了しました。研修会では、四元顧問ロータリアン
受付のお手伝い、ありがとうございました。

吉原殖男さん ＲＣ中国語研究会が配当をもらいましたので、ニコニコ Box へ。
安永勝信さん 先週土曜日の麻雀同好会忘年例会に出席された皆様、お疲れ様でした。優勝された川瀬さん、おめでとう

ございました。又、最下位の柳さん、残念でした。
池田賢一さん 麻雀大会は、お世話になりました。木下会長、安永幹事お疲れ様でした。2位になったので、ささやかに

ニコニコします。
吉田節哉さん 12/10に浦上養育院のクリスマス会に参加致しました。院長先生やスタッフの方々の日々の御苦労に、

子ども達が報いられる日があって欲しいと感じた次第です。
田中嘉行さん 会社の行事がある為、来週の最終例会は失礼します。少し早いですが、今年一年間のお礼を申し上げます。
髙橋市郎さん 誕生日自祝。今年は戌年でした。又一つ年をとって、満72歳になりました。今後ともよろしくお願いします。
井上　弘さん クラブ入会記念自祝。

年次総会・半期報告
　　会長　馬場政徳


